
Die Verwaltung teilt folgendes mit: 
 
Parkpalette:  
Der Bericht des Ingenieurbüros Becker bzgl. des Sanierungsbedarfs der Parkpalette am Neuen 
Markt liegt der Verwaltung noch nicht vor. Eventuell wird im Laufe der Woche vom 16. bis zum 
20. Dezember 2013 hierzu noch ein Gespräch mit dem Ingenieurbüro statt finden.  
Der Bauausschuss wird in der nächsten Sitzung diesbezüglich informiert.  
 
Zugangswege/Begrünung:  
Hierzu laufen derzeit keine Planungen, da es sich hierbei um eine gesamtplaneriche Aufgabe 
inkl. der Planungen zur Parkpalette handelt.  
 
Die weiteren Fragen werden in der Sitzung durch die Verwaltung beantwortet.  
 
 


